



城上幼稚園だより **すくすく**

「山と川と人とつながるたくましい子ども」

令和5年12月20日（水）発行

TEL 30-2155

つながる 拡がる 魅力ある

園長 佐藤 義明

「本の読み聞かせをして、とても緊張しましたが、子供たちが集中して聞いてくれたので嬉しかったです」「幼稚園生は、ダンスや遊ぶことなど常に一生懸命で、見ていて元気をもらえました」「あまり将来のことを『自分の夢』という風に考えていなかったけど、教員や幼稚園・保育園の先生になるのも楽しそうだなと思いました」「忙しい中でも、子供たちの前で笑顔で元気いっぱい話す先生方はとてもかっこいいと思いました」「まだ、将来何の職業に就きたいかは決まっていますが、3日間で学んだ仕事の大変さと大切さ、接し方を考えるなどの経験を生かせるように心がけたいと思いました」

上記は、就業体験学習を本園で行った川内商工高等学校の生徒さんの感想文の一部抜粋です。全員が平成中学校卒業生で、城上小学校出身の生徒さんもいました。いわゆる先輩後輩が**つながり**、交流を**拡げ**、園児の可能性や教員をはじめとした職業への憧れ・**魅力**を感じてくれたことを大変嬉しく思うことでした。

さて、二学期は、運動会・学習発表会・持久走大会などの園行事をとおして、一人一人の子供たちが、たくましく成長していることを実感する学期でしたが、このように特に、新型コロナウイルス感染症の心配も少し薄れ、交流の幅を広げることができたことは、何より喜ばしいことでした。

明日からいよいよ冬休みに入ります。子供たちが楽しみにしているクリスマスやお正月など、催し物や計画がいっぱいのことでしょう。ぜひ、年末の大掃除や迎春準備、年始の行事などをとおして、子供たちに家族の一員としての役割を与えていただければと思います。

あわせて、感染症対策も万全にされ、どうか年末年始をご家族で穏やかに過ごされますことを心より祈念いたします。良い年をお迎えください。

持久走大会

今年の持久走大会は、雨天のため延期し12月8日（金）に実施しました。例年通り、小学生と合同開催で、自分たちの出番が終わると、応援も一生懸命頑張りました。皆様のあたたかな声援の後押しで、全員が完走できました。



《1月の主な行事》

- ～ 8日（月）冬休み
- 9日（火）始業式
- 10日（水）身体計測



- 17日（水）キッドピクス
- 22日（月）移動図書
- 23日（火）子どもといっしょに読書の日
- 24日（水）4園保育園（➡亀山幼）

持久走大会 本番直前! 「ようし、やるぞ~!?!」

いよいよ、本番!でも、何だか不安そうな表情。大丈夫かな?いやいや、スタートがかかるとしっかりと最後まで走り抜きましたよ。本当に、お疲れ様でした。



今年も恒例の もちつき大会 「そ~れ!」

12月14日(木)、師走とは思えない穏やかな日でした。保護者・地域の皆様のお力添えで、今年も恒例のもちつき大会を開催することができました。学校ふれあい田で栽培した餅米を園児の皆さんも頑張っ、ぺったん、ぺったん。そして、こねこね。楽しかったね。



「楽しかったね!」中学生との交流(保育実習)

12月7日(木)、園児のみなさんの先輩、平成中学校3年生のお兄さん・お姉さんが、保育実習(幼稚園訪問)に訪れ、城上幼稚園で交流をしました。楽しいゲームの企画やいつもの遊びを盛り上げてくださり、楽しい時間を過ごしました。先日の川内商工生との交流や、いつもの城上小学校との交流も合わせ、幼・小・中・高の交流というすごい体験ができるのも城上幼稚園の魅力だと自慢したいです。(^)v

